

Panglima TNI Hadiri Pengarahan Presiden RI Kepada TNI-Polri di IKN

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Sep 13, 2024 - 06:36



Kaltim - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto menghadiri pengarahan yang disampaikan oleh Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo kepada jajaran TNI-Polri yang berlangsung di Istana Negara Ibu Kota Nusantara (IKN), Kalimantan Timur, Kamis (12/09/2024).

Dalam sambutan pengantarnya, Panglima TNI melaporkan bahwa pengarahan diikuti oleh seluruh Panglima, Komandan, dan Kepala di jajaran TNI dan Polri, hingga tingkat Kodim dan Polres se-Indonesia, dengan total peserta yang hadir sebanyak 1.094 orang. Panglima TNI juga menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya acara ini yang memberikan kesempatan bagi anggota TNI dan

Polri untuk mengenal dan melihat langsung perkembangan Ibu Kota Nusantara.



Panglima TNI juga mengajak seluruh anggota TNI dan Polri untuk menyimak dengan seksama setiap arahan yang disampaikan oleh Presiden, sebagai pedoman dalam meningkatkan profesionalisme dan kinerja TNI-Polri di masa mendatang

“Kepada seluruh anggota TNI dan Polri Mari kita simak dengan seksama dan cermati setiap arahan yang akan disampaikan bapak Presiden, saya sangat meyakini bahwa apa yang akan disampaikan oleh Bapak Presiden sangat bermanfaat dan menambah wawasan kita semua serta menjadi motivasi guna meningkatkan profesionalisme dan kinerja TNI Polri di masa yang akan datang,” ungkapnya

Diakhir sambutannya, Panglima TNI mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Presiden RI atas kepemimpinan, perhatian, dan dukungan yang berikan kepada institusi TNI dan Polri. Turut hadir dalam kegiatan ini sejumlah pejabat tinggi negara, di antaranya Menteri Pertahanan, Menkopolhukam, Menteri Sekretaris Negara, Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Sekretaris Kabinet, Kapolri, Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal), dan Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau), serta pejabat tinggi TNI-Polri lainnya. (Puspen TNI)